

L'Éternel est ma force, béni soit mon rocher.

Les enfants de feu Gilbert **Thélin** :

Nathalie et Miro **Joccic-Thélin**, Sacha et Nicola, à Clarens ;

Maryvonne et Alain **Devallonné-Thélin**, à Aubonne, Yoann, Yannick et Marion **Blum** ;

Guy **Thélin** et Mathilde, à Forel/Lavaux ;

Sonya **Peris**, Elena et Dana, au Chalet-à-Gobet ;

Myriam et Nicolas **Blanc**, Alexis et Emilie, à Vers-chez-les-Blanc ;

Hannelore **Thélin**, à Lausanne ;

Claudine **Mathez**, à Lausanne ;

Antoinette **Miéville**, à Penthalaz ;

La famille de Florian et Régis **Menétrey** ;

Laure **Emery**, à Bioley-Orjulaz ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Nelly THELIN

qui s'est endormie paisiblement à la maison, le 24 février 2015,
dans sa 106e année.

La cérémonie d'adieux aura lieu au temple de Bioley-Orjulaz,
le vendredi 27 février à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Notre chère Nelly repose à la chapelle St-Roch, St-Roch 19, à Lausanne.

Domicile de la famille :

Maryvonne Devallonné, rue du Chauffard 40, 1170 **Aubonne**.

*La terre, je l'ai travaillée, je l'ai aimée, je l'ai
respectée. Maintenant elle m'accueille.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.